

Dominique Elmer ist die neue Präsidentin von LangzeitSchweiz

An der Hauptversammlung am 6. April 2022 haben die Mitglieder mit grossem Applaus Dominique Elmer zur neuen Präsidentin von LangzeitSchweiz gewählt und Marlies Petrig als Vizepräsidentin bestätigt. Zusammen mit dem Vorstand – Beatrice Caviezel, Melissa Schärer, Larissa Schmidli, Esther Tonini und neu Christine Schor - werden sie sich für die weitere Profilierung der Langzeitpflege einsetzen und die Strategie 2022 – 2023 umsetzen.

Simone Bertogg war seit 2016 im Vorstand von LangzeitSchweiz und führte seit 2019 den Fachverband als Präsidentin. "Die Corona-Pandemie war auch für die Langzeitpflege und -betreuung eine intensive Zeit und gab uns Gelegenheit, den Fokus der Medien zwischendurch auch auf uns zu lenken. Für mich ist es nun ein geeigneter Zeitpunkt, um die Geschicke von LangzeitSchweiz in jüngere Hände zu geben. Ich danke Ihnen allen für den Support in den vergangenen Jahren."

Das Portrait von Dominique Elmer finden Sie auf unserer Website: www.langzeitschweiz.ch, ihre Kontaktadresse ist praesidium@langzeitschweiz.ch

Anfangs April 2022